
中学生およびその保護者の皆さまへ 

 

 府立高校では「学校教育自己診断」というアンケートを実施しております。 

 速報が出ましたので、一部掲載します。 

 生徒が回答した中から、抜粋してお伝えします。 

どのグラフも年を追って、上昇している。 

または上級生になるにつれて、満足度が高まっていることが分かります。 

 

（１）「入学してよかった！」 

＊１年生では戸惑いが全くないわけではないでしょうが、３年生では芦間高校に入学してよかったと多

くが答えています。生徒に寄り添う指導がもたらす成果です！ 

 

 

（２）「授業はわかりやすい！」 

＊学校は授業が分かることが第一。学年が進行すると、学習難易度が上がるにもかかわらず、わかりや

すいと回答する生徒が増加していきます。 

＊生徒の特長を把握して、効果的な指導を積み重ねている成果です！ 

 

 



 

（３）「少人数授業は、自分の理解度に合っていて内容がよくわかるようになった！」 

＊わかりやすいと回答する生徒が増えている理由には、少人数展開が多いことも大きな要因です。 

＊先生の人数が多いので、工夫して少人数展開を実施しています。生徒が集中でしやすい環境を設定

して取り組んでいます！ 

 

 

 

 

 

（４）「進路について考える機会が多い！」 

＊１年生で実施する「産業社会と人間」という科目では、“キャリア教育”プログラムを提供しています。 

将来の不安、悩みを解決してクリアにしていき、将来の夢に向かって羽ばたけるように育てます！ 

＊このプログラムの時間がしっかりと設定されているのが、総合学科の大きな強みです！ 

 

 

 

 



 

（５）「科目選択が多く自分の進路や興味に合わせて選べるところが魅力的である！」 

＊学びたい内容や将来役立つ内容を多様な「選択科目」を選んで受講できることが、大きな満足度をも

たらします！ 

＊大学進学に向けての学びをしっかりと受講することができ、なおかつ興味や教養も獲得していけるカ

リキュラムは、総合学科だからこその魅力です！ 

 

 

 

 

（６）「担任の先生以外にも、保健室や相談室等で、気軽に相談できることを知っている！」 

＊悩みも持つことはあるでしょう。大丈夫です。 

＊教員は、カウンセリングマインドをさらにアップでできるよう研修を怠ることなく取り組んでいます。

現状よりももっと相談体制を向上させていきます。 

 

 

 

 

 

 



 

（７）「学校は、生徒１人１台端末を効果的に活用している！」 

＊毎年満足度が上がっています！ 

＊教員は効果的な指導を求めて研修、研鑽を重ねています。 

 


